"LA INVASIÓN HA DEJADO MUERTE Y DESTRUCCIÓN"

Acusa ONU a Rusia de violaciones masivas a los DH en Ucrania



Riesgo de catástrofe nuclear por apoyo de Occidente a Kiev, advierte Medvedev

GINEBRA AGENCIAS

La invasión de Rusia a Ucrania ha desencadenado "violaciones masivas de los derechos humanos", denunció el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, cuando la guerra inicia su segundo año sin un final a la vista y con decenas de miles de muertos y desplazados.

El conflicto en Ucrania "ha desatado muerte, destrucción y desplazamientos generalizados", resaltó Guterres, en un discurso ante el Consejo de Derechos Humanos respaldado por Naciones Unidas, en Ginebra.

Tras no capturar Kiev en las primeras semanas de la invasión el 24 de febrero del año pasado y sufrir El Ejército ucraniano informa que Moscú lanzó drones explosivos en 11 regiones del país, desde la noche del domingo



Presente. Janet Yellen, secretaria del Tesoro de EU, ayer, en Kiev

FOCOS

Visita. La secretaria del Tesoro de EU, Janet Yellen, dijo que su primera visita a Ucrania puso en relieve el compromiso de Washington de mantener su apoyo económico al país.

Apoyo. El gobierno de EU ha proporcionado casi 50 mil mdd a Ucrania en asistencia de seguridad, económica y humanitaria, afirmó la Casa Blanca.

una serie de reveses humillantes durante el otoño, Rusia ha estabilizado el frente y concentra sus esfuerzos en apoderarse de cuatro provincias que Moscú anexó ilegalmente en septiembre: Donetsk, Jersón, Lugansk y Zaporiyia. Por su parte, Ucrania espera usar tanques de guerra y otras armas prometidas por Occidente para lanzar nuevas contraofensivas y recuperar más territorio ocupado.

Guterres indicó que "los ataques contra civiles e infraestructura civil han causado muchas víctimas y un sufrimiento terrible".

Los intensos combates por el territorio en el este de Ucrania fueron evidentes el domingo en un hospital de campaña ucraniano que atiende a los heridos de la fuerte batalla por la devastada ciudad de Bájmut. Un flujo constante de soldados maltrechos y exhaustos llegaba en camillas.

El Ejército ucraniano informó que Rusia lanzó ataques con drones explosivos en 11 regiones del país desde el domingo por la noche hasta el lunes por la mañana, matando a dos personas.

Por otra parte, el expresidente ruso y actual vicepresidente del Consejo de Seguridad del país, Dimitri Medvedev, advirtió que el suministro de armas a Ucrania por parte de las potencias occidentales no hace más que elevar el riesgo de una catástrofe nuclear.

En un artículo publicado por el diario Izvestia, Medvedev dijo que el "bombeo de armas al régimen neofascista de Kiev" deriva en la imposibilidad de reactivar las negociaciones de paz entre Rusia y Ucrania para tratar de buscarle una solución a la guerra.

"Nuestros enemigos están haciendo precisamente eso (suministrar armas a Ucrania), no queriendo entender que sus objetivos obviamente conducirán a un fiasco total. Pérdidas para todos, colapso, apocalipsis. Olvidar durante siglos, hasta que los bloques humeantes dejen de emitir radiación", advirtió.